



FUNDACIÓN SAVIA
por el Compromiso y los Valores

Señor Presidente del Gobierno
D. Pedro Sánchez Pérez-Castejón
Complejo de la Moncloa
Avda. Puerta de Hierro, s/n
28071 Madrid (España)

15 de Enero de 2021

Estimado Sr. Presidente,

Le escribo debido a la grave situación que viven numerosos barrios de todo el Estado a causa de los continuos cortes de suministro eléctrico. Las familias que viven en La Cañada Real (en Madrid), Distrito Norte (en Granada), Font de la Pólvora (en Girona), El Puche, la Chanca y El Quemadero (en Almería), Sant Roc (en Badalona) o Polígono Sur (en Sevilla) sufren desde hace meses -y, en algunos casos, años- persistentes interrupciones de suministro eléctrico que imposibilitan que puedan tener unas condiciones de vida dignas.

La intensidad y gravedad de este problema no solo afecta al día a día de muchas familias, sino que, como han señalado distintas instituciones internacionales y estatales, ha derivado en una vulneración generalizada de derechos humanos, tales como el derecho a la educación o a la salud. Una situación que resulta especialmente preocupante en el caso de la infancia y de aquellas personas que padecen algún tipo de enfermedad que requiere de suministro eléctrico continuo para tratar sus dolencias.

Hasta ahora la respuesta que hemos obtenido por parte de las administraciones ha sido la indiferencia o la criminalización. Resulta extremadamente preocupante la vinculación que se produce entre producción de marihuana y cortes de electricidad por parte de algunos representantes públicos. Como sabe, el Defensor del Pueblo Español ha calificado tales argumentos como «falaces y peligrosos, pues victimizan a la mayoría de las personas afectadas e incurrir en aporofobia».

Por eso, nos sumamos al más de centenar de organizaciones que le han solicitado a su gobierno que asegure el suministro de electricidad a todas aquellas familias que se ven afectadas por las interrupciones de suministro eléctrico y que cuide por que las administraciones públicas no emitan mensajes estigmatizadores hacia quienes sufren las consecuencias de los cortes de electricidad.

Reciba un saludo cordial,



Francisco Casero Rodríguez
Presidente
Fundación Savia por el Compromiso y los Valores